

Destacan en Holguín cooperación de Canadá

- Última actualización: Viernes, 26 Abril 2024 10:52
Escrito por departamento de comunicación institucional
Visto: 804



El embajador de Canadá en Cuba, Geoff Gartshore, realizó este jueves un intercambio con la Vicegobernadora Yunia Pérez Hernández y otros directivos, en la sede del Gobierno Provincial, donde destacó la cooperación del país norteño en la provincia de Holguín.

En Holguín me siento como en casa, acotó el diplomático, en alusión a la preferencia de los canadienses por el turismo de esta provincia, luego de Varadero; asimismo, la presencia de la inversión de su país en este territorio nororiental, donde destaca la empresa mixta Sherritt International, que además de contribuir a reanimar la producción de níquel, realiza importantes contribuciones sociales, sobre todo en el municipio de Moa.

Por eso el diplomático mostró su satisfacción, y remarcó ese gesto sea palpable en Moa porque, dijo, “esa es también la comunidad de mis connacionales”.

Además, fomentamos el empoderamiento de la mujer a través del Proyecto Former, donde contribuimos con tecnología, asesoría técnica y capacitación de expertos, sobre todo las féminas, para que atiendan el

Destacan en Holguín cooperación de Canadá

- Última actualización: Viernes, 26 Abril 2024 10:52
Escrito por departamento de comunicación institucional
Visto: 804

equipamiento vinculado a las energías renovables, tómnese el caso del asentamiento montañoso de La Melba, de Moa.

Canadá ha contribuido en diversos sectores como Salud Pública y Educación, entre ellos, la Universidad de Moa, y centros educativos de otros municipios.

Como en la jornada Geoff Gartshore recorrió el hospital pediátrico Octavio de la Concepción de la Pedraja, en el encuentro se recordó la visita del Comandante Fidel al hospital canadiense para niños de Saint Justice, en abril en 1959.

El visitante se interesó por el uso de las fuentes renovables de energía, como los parques solares, donde Cuba se ha empeñado en hacer un cambio radical, dadas las características tropicales del país, y donde Holguín contará con cinco parques fotovoltaicos, entre otras fuentes energéticas.

Leonardo Bruzón Reynaldo, Jefe del Departamento de Comercio Exterior, Colaboración e Inversión Extrajera, enfatizó cómo la provincia enfoca la igualdad de género, tómnese la Feria Potenciamos lo Local, en Expo-Holguín (25 al 28 de abril, 2024), bajo el eslogan “La mujer en la economía holguinera”.

Igualmente, Bruzón Reynaldo resaltó el vínculo entre la empresa estatal socialista y los nuevos actores económicos.

Por su parte Lupe Isabel Fernández, delegada del ICAP en Holguín, exaltó el movimiento solidario canadiense con Cuba y con esta provincia en particular.

La Vicegobernadora Yunia Pérez Hernández destacó que ella ha visto en sus recorridos cuánto se ha hecho en la provincia de Holguín gracias a la colaboración canadiense; y espera que prosiga aumentando en lo adelante, idea que ratificó Geoff Gartshore, embajador de Canadá en Cuba.